

Candidaturas provisionales a la Junta Directiva

Se han recibido dentro de plazo las siguientes candidaturas a la Junta Directiva de Greenpeace España para el periodo febrero 2005/febrero 2007.

Cristina Álvarez Baquerizo

Nº de socia: 10.944

CV:

Abogada especializada en protección del medio ambiente desde 1982, he trabajado profesionalmente para Adena/WWF y SEO/Birdlife, entre otras entidades. Desde 1996 codirijo una pequeña consultora independiente especializada en investigación, divulgación y aplicación de la política ambiental de la Unión Europea.

Con carácter voluntario he estado implicada en entidades de defensa de Derechos Humanos (APDH, CEAR) y en proyectos de cooperación con comunidades en América Latina.

Vinculación con Greenpeace:

Parte del primer equipo de oficina de GPE. 1983-1985.
Asesora legal de la organización. 1985-1987.
Miembro del Consejo de GPE. 1996 hasta la fecha.
Miembro de la Junta Directiva desde diciembre de 1999 hasta junio 2000.

Motivaciones para presentar la candidatura:

Espero no ser calificada de pedante si utilizo una cita para explicar esta motivación:

La vida es peligrosa no tanto por los individuos que hacen el mal sino por aquéllos que se sientan a ver lo que pasa. A. Einstein.

Y quizás debería añadir que ahora dispongo de más tiempo libre que en el pasado.

Mónica Bustos de San Antonio

Nº de socia: 66.381

CV:

Sagunt, 1972. Ingeniera Técnica Agrícola. Agricultrice Cualificada en Agricultura Ecológica. Técnico Cualificado en Producción Integrada de cítricos y olivo. Práctico de Topografía. Participación en jornadas técnicas sobre regeneración del paisaje. Profesora de la Escuela de Agricultura de Quart de Poblet. Monitora de Botánica Ornamental de la Universidad Politécnica de València. Participó en el diseño, elaboración y desarrollo del Proyecto Forestal "Echando Raíces" (Sierra Calderona). Participa en la comisión de agricultura ecológica de Per L'Horta.

Vinculación con Greenpeace:

Socia desde 1993. Consejera de Greenpeace-España por la Comunidad Valenciana desde el año 2000. Miembro del GdA Cabanyal-València ahora GdA Valencia-Nord desde su creación en 1997. Durante varios años fui la Responsable de Infraestructura y desde enero del 2003 soy la Responsable de Organización. Activista en varias acciones directas, como el bloqueo al buque *Sassandra* en el Puerto de Valencia donde fui detenida, al *Metelmi* en Puerto-Sagunto con el *Rainbow Warrior*, etc.

Motivaciones para presentar la candidatura:

Llevo más de una década apoyando la organización a distintos niveles y creo que aún puedo aportar algo más, ya que mi compromiso con el medioambiente y con Greenpeace es cada vez más fuerte.

Josepa Castells Muñoz

Nº de socia: 1.200

CV:

CV: València, 1954. ATS-DUE, especialista en pediatría. Trabaja desde 1974 en el Hospital Clínico de València. Submarinista. Oficial de Jardinería. Socia de Acció Ecologista-Agró. Miembro activo del colectivo *Per L'Horta*. Socia y voluntaria de *Carena* (Asociación para ayuda en el tratamiento del cáncer y otras enfermedades) y *Wafrica* (ONGD). Socia de Acció Cultural del País Valencià.

Participó en diseño, elaboración y desarrollo del Proyecto Forestal "Echando Raíces" (Sierra Calderona).

Colaboradora con Educación Ambiental de Greenpeace, impartiendo charlas y conferencias en colegios, institutos, asociaciones y universidades.

Participante en acciones directas nacionales e internacionales (Turquía, Italia, Francia, Barcelona y Puerto-Sagunto)

Vinculación con Greenpeace:

Socia de GPE desde su creación (1984). Ha navegado en el *Sirius*, *Moby Dick* y *Rainbow Warrior*, participado en numerosas acciones directas, detenida, juzgada y encarcelada. Monitora-cocinera del *Zorba*.

Coordinadora del Grupo de Voluntarios-València (1991-1996). Responsable del GdA-València (1996-1998).

Consejera de GPE (1994-1998), actualmente consejera por votación de socios del País Valenciano.

Motivaciones para presentar la candidatura:

He trabajado en esta organización desde ámbitos diferentes, lo que me ha proporcionado un buen conocimiento de su filosofía, sus estructuras y su funcionamiento. Desde esta perspectiva, considero que mi aportación al trabajo de la Junta sería positiva para seguir avanzando en los principios defendidos por Greenpeace.

Luigi Ceccaroni

Nº de socio: 106.247

CV:

Licenciado con grado en Ciencias Ambientales (Universidad de Bologna, Italia). Tesis de master sobre variación del flujo de carbono y sílice en la Antártida en respuesta a los acontecimientos climáticos. Doctor Europeo por la Universidad Politécnica de Catalunya. Tesis de doctorado sobre sistemas de soporte a la decisión para la gestión de estaciones depuradoras de aguas residuales. Actualmente soy investigador en la Universidad Politécnica de Catalunya.

Vinculación con Greenpeace:

Socio y voluntario en Italia y en las oficinas de Barcelona y San Francisco (USA) desde 1989. Acciones en varias campañas. Colaborador en la campaña de energías renovables de Greenpeace USA. Colaborador en la campaña Coastwatch Catalunya, de la que he sido coordinador en los años 2000, 2001 y 2003, y editor del informe anual en 2004.

Motivaciones para presentar la candidatura:

Deseo contribuir activamente a fundamentar la actividad de Greenpeace España en el rigor científico. Deseo contribuir a que Greenpeace España, junto con la protección del medio ambiente, impulse el desarrollo de una eco-economía, una economía que siga una visión ambientalmente sostenible. Deseo contribuir a dirigir la organización hacia la observación de los sistemas naturales, el estudio de los problemas ambientales y la protección de los sistemas biológicos españoles y mundiales sin pesimismo o catastrofismo. Creo que en Greenpeace España deben considerarse las posiciones de todas las personas implicadas en la actividad de la organización. Sin embargo, creo que la responsabilidad de opinar de forma fundamentada debería recaer en quienes se han dedicado a estudiar y analizar los problemas relacionados con el medio ambiente y el pacifismo. Así que sería un honor, y un placer, poder poner mis conocimientos y experiencia al servicio de Greenpeace en la Junta.

Mireya Ivanovic' Barbeito

Nº de socia: 118.502

CV:

Arquitecto en ejercicio, colaboradora de Eleuterio Población Knappe.

Profesora de la Universidad SEK de Segovia en el centro E.T.S.E.I.A., de Arquitectura y Arquitectura Técnica.

Máster en Restauración y Rehabilitación Arquitectónica de la E.T.S.A.M.

Especialista en Bioconstrucción y Valoración del Suelo y de la Construcción.

Tema de tesis doctoral "Palestina. Situación urbanística 1947-1949".

Estudiante de Ciencias Políticas en la U.C.M.

Licenciada en Medicina Tradicional China en la clínica GuangAnMen. Consultora de Feng-Shui.

Estudios musicales de violonchelo y piano en el Conservatorio de Pozuelo de Alarcón y de La Coruña.

Experiencia en proyectos con diversas ONGs.

Colaboraciones en medios de comunicación hablados y escritos.

Vinculación con Greenpeace:

Desde los ocho años he seguido las campañas de Greenpeace.

Colaboro desde hace algún tiempo con los grupos de apoyo y acción de Greenpeace.

Fui nombrada consejera de Greenpeace en el 2004.

Motivaciones para presentar la candidatura:

Mi objetivo es la lucha por la defensa de la Tierra, porque la justicia ecológica va inevitablemente unida a la justicia social.

Greenpeace es, en mi opinión, modelo de organización en su estructura, funcionamiento y resultados, para crear redes a nivel internacional que puedan hacer frente a los poderes de las grandes multinacionales.

Éstos son los motivos por los que presento mi candidatura.

Laura Silvani Hurtado

Nº de socia: 55.031

CV:

Licenciada en biología y máster en Comunicación Científica. Durante 9 años ha trabajado como investigadora especialista en los problemas de conservación de los cetáceos en la Facultad de Biología de la Universidad de Barcelona. Posteriormente ha sido responsable de las campañas de pesca y residuos de Greenpeace España. En la actualidad ejerce la docencia en el sistema público de enseñanza.

Vinculación con Greenpeace:

Es socia desde 1992 y ha sido consejera en diversas ocasiones. Su vínculo con Greenpeace ha sido asimismo profesional ya que ha trabajado para la organización en calidad de Investigadora y como responsable de campañas

Motivaciones para presentar la candidatura:

Creo que mi experiencia profesional y conocimiento de la organización pueden aportar elementos interesantes a la Junta